



# Kesselhaus jetzt unter dem Dach von alsterarbeit

Das Kesselhaus, das beliebte inklusionspreisgekrönte Restaurant am Alsterdorfer Markt, hat mit dem Übergang zu alsterarbeit eine neue „Mutter“.

alsterarbeit

[✉ Senden](#) [🖨 Drucken](#)


Für Gäste und Besucher\*innen ändert sich nichts, auch weiterhin wird mit frischen Zutaten täglich saisonale, regionale und auch internationale Küche angeboten. Mitarbeiter\*innen und Beschäftigte im Kesselhaus und auch im Krämerstübchen, welches die Küche schon lange tatkräftig unterstützt, werden Teil des großen alsterarbeit-Team und es mit ihren Angeboten verstärken.

Geschäftsführerin Stefani Burmeister ist froh: „Alle bürokratischen Hürden sind geschafft, wir starten jetzt neu durch. Das Kesselhaus mit dem tollen Team ist mir in der Vergangenheit sehr ans Herz gewachsen, und ich freue mich, dass wir jetzt die Möglichkeit haben, unter dem Dach von alsterarbeit das Projekt „Inklusives Kesselhaus“ weiterzuentwickeln.“

Das alstersnack-Team schräg gegenüber ist keine Konkurrenz, sondern eine willkommene Ergänzung und Erweiterung des bisherigen Angebots; Mitarbeitende tauschen sich aus, wechseln ab und an den Arbeitsplatz, lernen von den anderen Teams und profitieren von den neuen Erfahrungen. Die Öffnungszeiten im Kesselhaus wurden leicht angepasst, ansonsten werden Gäste den Wechsel gar nicht spüren- probieren Sie es aus!

## Bildergalerie

